## CLAUDIA SHEINBAUM

## "Visitas a otros estados no son precampaña"

## SALVADOR CORONA

-metropoli@eiuniversal.com.mx

Tras su visita ayer domingo a Xalapa, Veracruz, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, descartó que sus giras a otros estados del país se relacionen con precampañas rumbo a 2024, pues ha asistido por diversos motivos, incluso de corte institucional.

Lo anterior al ser cuestionada sobre que la oposición considera que sus visitas a otras entidades son precampaña; la mandataria capitalina respondió: "No tiene nada que ver con eso, estamos asistiendo por distintos motivos a otras entidades, pero en algunos casos fue un llamado que se hizo en su momento por nuestro movimiento".

Agregó: "En otros casos, hablamos sobre el tema de la reforma electoral que hoy está discutiéndose a nivel nacional, y hoy es una visita totalmente institucional que tiene que ver con algo pendiente entre el gobernador Cuitláhuac García y los habitantes de Veracruz".



Sheinbaum y Garcia Jiménez.

También fue cuestionada sobre sus aspiraciones políticas rumbo a 2024. No obstante, dijo que "eso ya se verá en otro momento".

Sheinbaum Pardo visitó Veracruz para reunirse con el gobernador Cuitláhuac García, con el objetivo de darle seguimiento al convenio que firmaron en materia de digitalización a principios de 2022.

También para hablar sobre cómo Veracruz puede consolidar la colaboración en los rubros de turismo y cultura. Al respecto, el gobernador de Veracruz explicó que también buscan realizar un convenio para que pudiera haber traslados de turistas a la capital del país y viceversa a puntos específicos con guías, por ejemplo, a pueblos mágicos, zonas arqueológicas y de playas. ●